

Huila

Grupo Ecopetrol anuncia millonaria inversión en el Huila

La inversión estará enfocada en aumentar la producción de los campos mediante técnicas de recobro mejorado, nanotecnologías y mantenimiento de pozos, pero además a profundizar sus programas de inversión socio ambiental.



Por: Mai Editor 26 Feb 2020



Noticias Relacionadas



Un plan de inversiones por US\$280.4 millones de dólares, cerca de un billón de pesos, tiene previsto el Grupo Ecopetrol en el Huila, entre el 2020 y 2022, un 23% por encima de lo invertido entre 2017 y 2019.

Así lo informó la compañía en el foro realizado en la Cámara de Comercio de Neiva con el gobernador del Huila, Luis Enrique Dussán López, otras autoridades del departamento y líderes gremiales, donde ratificó su compromiso con la región a través de las empresas del Grupo que hacen presencia en el territorio: Ecopetrol SA, Cenit y Hocol.

Esta inversión estará enfocada en aumentar la producción de los campos mediante técnicas de recobro mejorado, nanotecnologías y mantenimiento de pozos, entre otros.

El Grupo Ecopetrol señaló además que profundizará en sus programas de inversión social a través de la ejecución de diferentes iniciativas que le aporten al desarrollo sostenible del departamento. En ese sentido aumentará los recursos de inversión socio ambiental a cerca de \$60 mil millones al 2022 muy por encima de los \$14.600 millones invertido entre 2017 y 2019.

La mayor parte de la inversión se focalizará en la diversificación y fortalecimiento de las economías locales y regionales, el fortalecimiento de las instituciones locales, el cierre de brechas socioeconómicas y la construcción de paz territorial.

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook